

FECHA: 30 DE ENERO DE 2025.

BOLETÍN: 111

ALE ROJO DE LA VEGA REINSTALA COMITÉ DE SALUD Y CONSEJO PARA ATENCIÓN DE ADICCIONES Y SALUD MENTAL

- *La Alcaldía Cuauhtémoc coordina esfuerzos con instancias de salud pública, organismos internacionales y organizaciones especializadas.*
- *El objetivo es fortalecer la prevención y tratamiento de adicciones, así como mejorar la respuesta ante emergencias sanitarias.*

La alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega encabezó la reinstalación del Comité de Salud y el Consejo para la Atención Integral del Consumo de Sustancias Psicoactivas y Salud Mental, con el propósito de marcar la ruta para atender una de las problemáticas más urgentes de la demarcación: la salud pública y el impacto del consumo de sustancias psicoactivas. “En el tema de la salud no hay intereses partidistas ni políticos, aquí todas y todos debemos ir en una misma dirección. En Cuauhtémoc, nuestra prioridad es atender a quienes más lo necesitan y garantizar que cada persona tenga acceso a la atención que merece”, señaló la alcaldesa al presidir la sesión.

El Comité contará con la participación de autoridades de la Jurisdicción Sanitaria, Centros de Salud y Clínicas de Especialidad, el Instituto para la Atención y Prevención de las Adicciones (IAPA), hospitales de la demarcación, así como organismos internacionales como Médicos Sin Fronteras y la Organización Internacional para las Migraciones (OIM), además del IMSS Bienestar.

El plan de acción contempla medidas para prevenir enfermedades, mejorar la atención médica, fortalecer la capacitación del personal de salud y desarrollar estrategias de sensibilización sobre el consumo de sustancias y la salud mental.

Ale Rojo de la Vega lamentó que en los últimos tres años no se llevara a cabo este comité. Sin embargo, afirmó, para su Gobierno es fundamental consolidar una estrategia integral para garantizar servicios



COMUNICADO DE PRENSA

de salud dignos, accesibles y de calidad para todas y todos.

“Se celebra esto porque muestra el compromiso que tenemos como autoridades con el tema de la salud (...) tenemos que ser ejemplo para el resto de la ciudad, no solo de la ciudad, me atrevo a decir que del país.”, finalizó.